



El cosmos llegó a San Antonio: más de 1.200 personas disfrutaron del Planetario Móvil en el Museo de Historia Natural

Description

Durante dos jornadas, el recinto municipal se transformó en una ventana al universo con proyecciones inmersivas del Sistema Solar en tecnología 4K

El Museo de Historia Natural e Histórico de San Antonio vivió días de asombro y aprendizaje con la visita del **Planetario Móvil Sistema Solar 4K**, una experiencia que convirtió al recinto en un verdadero observatorio comunitario.

Más de 600 personas por jornada —sumando un total superior a las 1.200— participaron en las funciones que ofrecieron un viaje envolvente por nuestro sistema solar. Familias completas, niños, estudiantes y visitantes de todas las edades se dieron cita para descubrir planetas, estrellas y fenómenos astronómicos de forma didáctica y espectacular.

La tecnología 4K permitió una experiencia inmersiva única, donde los asistentes pudieron observar el cosmos con un nivel de detalle y realismo sorprendente. El espacio del museo se llenó de preguntas, risas, emoción y ese asombro característico de mirar el cielo y comprender nuestro lugar en el universo.

“La ciencia también se vive en comunidad”, destacaron desde la organización, al valorar la masiva respuesta del público de la ciudad puerto de San Antonio. Las expresiones de los más pequeños, las fotografías compartidas y el entusiasmo generalizado reflejaron el éxito de esta iniciativa que busca acercar el conocimiento científico a la comuna.



Desde el museo agradecieron a todas las personas que participaron y dieron vida a esta actividad. Para quienes no pudieron asistir, adelantaron que continuarán trayendo experiencias similares, con el objetivo de seguir maravillándose juntos y hacer de la ciencia un espacio accesible para toda la comunidad.

Esta actividad forma parte de los esfuerzos municipales por democratizar el acceso a la cultura científica y fortalecer la educación en la comuna de San Antonio.

El Maipo

Date Created

Noviembre 2025